



Banco Central de Nicaragua

Emitiendo confianza y estabilidad

Gobierno y AMCHAM realizan sesión de trabajo

El día martes 1 de julio de 2014 se realizó en las instalaciones del BCN la primera reunión de trabajo entre el Gobierno y AMCHAM para tratar temas del fortalecimiento comercial de Nicaragua con Estados Unidos, promoción de inversiones, CAFTA-DR, aspectos de propiedad y programas educativos.

Esta iniciativa coadyuvará a que desde el modelo de unidad, diálogo y consenso entre el Gobierno y el sector privado, se establezcan mecanismos y acciones conjuntas para la profundización de los mercados que redunden en una mayor producción y generación de nuevos empleos.

En la reunión participaron por AMCHAM: Alfredo Artilles, Presidente de AMCHAM; Bosco Noguera, Secretario de la Junta Directiva; Álvaro Molina, Presidente del Comité de Inversión y Avil Ramírez, Director Ejecutivo. Por su parte, participaron por el Gobierno: Ovidio Reyes, Presidente del BCN; Ana Isabel Arguello, Directora Adjunta de ProNicaragua; y Jesús Bermúdez, Viceministro del MIFIC.

Managua, 01 de julio 2014

Nota de Prensa



Banco Central de Nicaragua

Emitiendo confianza y estabilidad

Nota de Prensa

